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佳子さんにも感謝です。 

 よく松浦先生が「松浦会に行事等で参加できないのは、縁がないんだな。」とおっしゃいますが、

私はそうは思いません。御指導いただけるようになりましたのも縁があってのことと信じておりま

す。 

 長々と申し訳ありません。 

 さて、今回は御礼の文章と大変遅くなりましたが、県大会当日の資料を送付させていただきます。 

 さらに御質問等も併せて記載させていただきました。 

 今後も御指導・御助言いただきますようよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                          

              【個別面談よろしくお願いします。】 

 今月 12日（火）より個別面談が始まります。保護者の皆さまにおかれましては、お忙しい折、御

来校いただくようになりますが、どうぞよろしくお願いいたします。 

 個別面談の大きなねらいは、保護者と担任がお子さんの様子について情報共有し、さらにお子さん

がよりよい学校生活を送ることができるように話し合うことが大切です。内容としては、学校での生

活の様子（学習面・生活面・友達関係等）が中心になるかと思います。場合によっては、学校として

解決できないこと（地区との関係で悩んでいること・仕事について考えていること等）もお子さんの

関係で話題になるかもしれません。それはそれで問題ありません。どうぞ、忌憚のない御意見をいた

だきたいと思います。担任と円滑な話し合いになるよう次のことを参考にされ、面談に臨まれてはい

かがでしょうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

上記の内容はあくまでも例ですが、貴重な面談の時間を有効に活用していただけたらと思います。 

 よく「忌憚のない御意見を頂戴したい。」と言いますが、意外と考えてしまうのが人間関係。 

「こんなことを言っていいだろうか。」 

「うちの子供をよく見てもらっているから、言わなくてもいいかな。」 

「担任の先生が気分悪くならないかな。」等と考えたら、言えなくなってしまいます。お子さんのこ 

とを考えて、どうぞ面談ください。お子さんの成長に長く携わるのは、保護者の方なのです。どうぞ 

御遠慮なくお話しください。よろしくお願いいたします。 

 また、学校全体の課題や今後の学校経営等について、御意見や御質問等がありましたら、面談後校 

長室にて承ります。その際、事前に担任へ御連絡いただけましたら幸いです。お越しいただくので、 

テーブル等、磨いておきます。 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

               【フッ化物洗口事業説明会】 

 先月、南会津保健福祉事務所・町健康福祉課・学校歯科医・町教育委員会と標記の件につきまし

て、説明会が実施されました。実施する上で、町校長会・町養護部会としても、時期や実施方法・管

理等について話し合ったところでした。今後要望した内容としては、 

○保護者や児童の意見を尊重し、十分な説明を行ってほしいこと。 

○実施方法・安全面について、職員にも十分な説明を行ってほしいこと。 

 今後の予定が町教育行政より出されましたら、再度御連絡いたします。 

○ 担任に聞いてみたい内容を優先順位ごと、事前にメモ用紙に記入しておく。 

○ 学習面で不安があれば、担任への質問が円滑にできるように教科名、どの領域が不安なのかを 

把握し、家庭での学習の様子についても説明ができるように準備しておく。 

○ 生活面で不安があれば、家庭での教育方針を基に学校との共通点や相違点について質問や説明 

ができるように準備しておく。また子供が悩んでいるようなつぶやきがあればメモしておく。 

○ 少しでも子供に関係する内容と判断したら、どのような内容でも積極的に話す準備をしてお 

く。 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            【創立 150周年第２回実行委員会】 

 先月下旬、創立１５０周年記念式典へ向けての「第２回実行委員会」が開催されました。主な内

容は、予算についての検討会でした。実行委員会で計上した項目を記載いたします。 

 ①記念誌 ②記念下じき ③講演会講師謝礼等 ④記念 Tシャツ ⑤体育館演台カバー 

 ⑥校長室テーブル ⑦校舎内外看板 ⑧校舎内外修繕費 

 以上が主な内容です。予算として町教育委員会に提出しました。 

次年度創立１５０周年の節目として、児童・保護者・職員・地域の方々が一緒になり、創立を祝

いながら今後の学校の在り方について再確認することができたらと願います。 

   【１２月の行事予定】 

 ８日（金）短縮６校時 

１０日（日）年末年始交通事故防止 

県民総ぐるみ運動（～1/7） 

１２日（火）短縮５校時 個別面談① 

１３日（水）短縮５校時 個別面談② 

１４日（木）短縮５校時 個別面談③ 

      食育（２年） 

      食の教室（５年） 

１５日（金）短縮６校時 

１７日（日）家読の日  

メディアコントロールデー 

 

１９日（火）短縮５校時 

      食育の日（記入日） 

２０日（水）旭田っ子タイム（賞状伝達） 

２２日（金）短縮４ 給食無し 

      旭田っ子クラブ無し 

２３日（土）冬季休業（～1/8） 

２８日（木）仕事納め 

 

                【校長のひとり言】 

 皆さんは、その季節や場面によって、思い出の曲が流れてくることがありますか。私は、今でも

過去に聞いていたテレビ番組のテーマ曲が流れます。中学年担任時代によく聞いた「熱○時代 先

生編」、高学年担任時代に聞いた「教師○○○○物語」、生徒指導主事で現場に出向く時よく聞い

た「スクー◯ウォーズ」等。テレビ等で教師番組が放送され、あんな教師や校長先生になりたいな

とあこがれていました。それらの曲が毎朝の交通指導時に頭に流れ、口ずさんでいることがありま

す。そして毎年今頃から１２月下旬まで、頭に流れてくるのが「雨は夜更け◯◯に…。」という

「クリスマス ◯ブ」です。この曲は、CMでよく流れていましたので、CM最後の「JR◯◯」まで出

てきます。あのような経験はないですが、歌詞が素敵な曲はいいですね。何故か今朝は「粉雪◯◯

季節は…。」が頭に出てきました。何故だろう。 

 

            【少し早いですが、スキー学習に向けて】 

 今年も、雪国の特色を生かしスキー学習を予定しております。しかし、スキーセットは高価なも

のです。さらに成長とともにブーツを買い替える場合も。そこで、数年前からスポーツ店やスキー

レンタルショップでは、シーズンレンタルという形で１シーズン（１２月下旬～２月下旬）スキー

レンタルを行うお店があります。１シーズン大人で１２,０００円程の料金がかかりますが、家族で

４回以上、スキー場に行く場合はお勧めかもしれません。もちろん１回きりのレンタルもあります

ので、使用頻度に応じてレンタル方法を探してみることもいいかと思います。 

※担任からの年賀状につきましては、御遠慮させていただきます。 

  


